



Eine erfolgreiche Saison, in der wir uns wieder über neu hinzugekommene Spieler/innen freuen durften, ist zu Ende gegangen.

Im Sommer konnte wieder Kurse für Kinder angeboten werden- herzlichen Dank Mandi für die perfekte Organisation!!! Ein herzlicher Dank auch an unser Trainerteam (Arthur, Mandi, Martin, Stefan, Jochen) die alle unserer Sektion angehören!!!

Ebenso wurden ein Tenniscamp für unsere Damen (erstmalig) sowie zwei Camps für Herren auf unserer Anlage durchgeführt- alle Camps waren bis auf den letzten Platz ausgebucht!!!
Danke sehr Mandi für die Organisation und Martin für die hochprofessionelle Durchführung- Videostudium inklusive!!!

Weiters erfreute sich unser bereits traditioneller „Trainingsmontag“ über regen Zulauf.

Wir gratulieren Stefan, der sich in einem hochklassigen, unglaublich engen Finale gegen Jochen zum bereits dritten Mal in Folge zum „Winterkönig“ gekrönt hat und somit den dafür vorgesehenen Pokal erringen und mit nachhause nehmen durfte!!!

Recht herzlich möchten wir uns auch bei unserem Platzwart bedanken, der (wie jedes Jahr) unzählige Stunden auf den Plätzen verbringt- beginnend bei der Sanierung bis zu den aufwendigen Erhaltungsarbeiten während dem laufenden Spielbetrieb- herzlichen Dank „Mini“!!!

Ein besonderer Dank gilt auch Silvia und Ewald die uns wieder die ganze Saison über mit Speis und Trank versorgt haben.

Um ein paar Eindrücke unserer abgelaufenen Saison zu bekommen, befinden sich Fotos in der Galerie!!!

Auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr freuen sich,

Gernot und Roland

